

4 | Metropolis

Heru Tata Permukiman Kumuh di 250 RW di Jakarta

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono berencana menata permukiman kumuh yang tersebar di 250 Rukun Warga (RW) di Ibu Kota untuk meningkatkan taraf kesehatan dan kesejahteraan masyarakat.

"Nanti akan ada bedah rumah dan lain-lain," kata Heru di Jakarta, Jumat (6/1).

Asisten Pembangunan dan Lingkungan Hidup Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI, Afan Adriansyah Idris menambahkan, berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS) tercatat di Jakarta ada 450 RW kumuh.

Dari jumlah itu, sebanyak 200 RW di Ibu Kota sudah mendapatkan penanganan. Sedangkan sisanya sebanyak 250 RW akan mendapat pembenahan secara bertahap hingga tahun anggaran 2026.

"Jadi ada 250 RW yang akan kami benahi. Itu bertahap sampai 2026," katanya.

Namun Pemprov DKI belum memberikan detail jumlah anggaran yang diperlukan untuk program pembenahan permukiman kumuh itu.

Heru dan Afan menjelaskan bahwa anggaran pembenahan kampung kumuh sudah dialokasikan termasuk bekerjasama dengan perusahaan melalui dana tanggung jawab sosial (CSR).

Afan menambahkan, pembenahan yang akan dilakukan salah satunya menata ulang kawasan permukiman padat dan kumuh karena dinilai tidak sehat, yakni tidak ada pencahayaan dan tidak ada sirkulasi udara.

"Jadi ada beberapa pak gubernur, di (Jakarta) Utara itu yang saking sempitnya antara atap dan atap rumah yang berhadapan itu saling menutup. Jadi tidak ada sinar, tidak ada sirkulasi udara," kata Afan.

BPS DKI Jakarta mengungkapkan jumlah penduduk miskin di Ibu Kota bertambah 3.750 orang menjadi total 502 ribu orang atau sekitar 4,69 persen dari total jumlah penduduk Jakarta, berdasarkan hasil Survei Sosial Ekonomi Nasional (Susenas) pada Maret 2022.

Adapun jumlah penduduk DKI Jakarta pada 2021 berdasarkan data BPS DKI mencapai 10,6 juta orang. ● yan

FOTO: ANT



JADI SUMBER AIR BAKU JAKARTA

Pemprov DKI Bersama 4 Lembaga Tanam 10.200 Pohon di Kalimalang

Terdapat 4 lembaga yang terlibat dalam kegiatan penanaman pohon untuk Jakarta hijau yakni, PUPR, Tirta II, BUMN dan Pemda. Ini karena air Kalimalang adalah air baku untuk PAM yang kita warga Jakarta semua minum, ungkap PJ Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

JAKARTA (IM) - Kalimalang menjadi sumber air baku untuk wilayah Jakarta. Oleh karena itu, Pemerintahan Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melakukan penanaman 10.200 pohon bersama 4 lembaga pemerintahan di sepanjang jalan Malahayati Kalimalang, Duren Sawit, Jakarta Timur. Keempat lembaga pemerintah yakni, Pemprov DKI, Jasa Tirta II, BUMN, Pemda dan PUPR.

"Terdapat 4 lembaga yang terlibat dalam kegiatan penanaman pohon untuk Jakarta hijau yakni, PUPR, Tirta II, BUMN dan Pemda. Satuannya lagi adalah airnya adalah itu adalah air baku untuk PAM yang kita semua minum," ungkap PJ Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, kepada wartawan di Jakarta Timur, Jumat (6/1).

Heru mengatakan kegiatan penanaman pohon dilakukan pertama kali di wilayah Jakarta Timur. Kegiatan ini pun dilakukan secara bersama dengan 4 lembaga pemerintah lainnya. Kemudian, dia menyatakan penanaman ini juga dilakukan di 3 kelurahan di Jakarta Timur. Kegiatan penanaman ini tidak hanya berhenti di Jakarta Timur namun dilakukan sampai Wilayah Bekasi.

"Sebelumnya kan enggak ada apa-apa. Kosong, semak belukar, kita rawat, tempatnya strategis, terus area yang sangat strategis sekali lagi ini adalah air baku yang harus dirawat. Sekali lagi titip pesan kalau bisa nanti bersama (penanaman pohon) sampai Bekasi," ujarnya.

Kemudian, dalam kegiatan penanaman pohon hari ini, Pemprov DKI Jakarta dan pihak yang terlibat sepak-

at memilih Pohon Kencana untuk ditanam di sepanjang Kalimalang, Jakarta Timur karena tidak akan mengganggu konstruksi saluran yang ada disekitarnya. Sehingga pohon kencana menjadi pilihan yang aman dan baik untuk lingkungan dan juga ramah pada bangunan sekitarnya.

"Sebelum saya tanam saya tanya ke BPJT, apa yang boleh dan tidak boleh, pohon beringin boleh gak? Oh gaholeh, pohon apa yang besar-besarnya, kalau akasia kan gampang tumbang, kira-kira seperti itu," jelasnya.

Lebih lanjut, Direktur Utama Jasa Tirta II, Imam Santoso mengatakan kegiatan penanaman pohon yang dilakukan pagi ini berfungsi untuk merawat lingkungan sekitar Kalimalang, Jakarta Timur. Ini karena Kalimalang adalah inti dari sumber air baku bagi kebutuhan masyarakat Jakarta.

Imam menyatakan pihaknya sangat mendukung penuh kegiatan yang bermanfaat ini terutama untuk masyarakat sekitar.

Seperti diketahui, kegiatan penanaman pohon ini ditargetkan tak hanya untuk melestarikan lingkungan di sekitarnya namun difungsikan sebagai *urban farming*.

"Terima kasih, kami dari Jasa Tirta II, kementerian BUMN, sangat bergembira sekali, karena kita tahu saluran kalimalang ini adalah inti dari pemberian air baku

PJ GUBERNUR DKI TINJAU PENATAAN KAWASAN HIJAU

Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono (tengah) bersama Wali Kota Jakarta Timur M Anwar (kanan) saat meninjau penataan kawasan hijau di bawah kolong Tol Becakayu (Bekasi Cawang Kampung Melayu), Jakarta, Jumat (6/1). Kegiatan tersebut untuk memastikan penataan kawasan hijau yang telah dikerjakan sepanjang 2,7 km dari target 5 km di Jakarta terus berjalan sehingga bisa memberi kenyamanan serta kesegaran bagi warga.

FOTO: ANT



TPA CIPAYUNG KELEBIHAN KAPASITAS

Seorang pemulung berjalan di atas tumpukan sampah di TPA Cipayung, Depok, Jawa Barat, Jumat (6/1). Bongkar muat sampah di TPA tersebut terhambat akibat sempat ditutup pada Kamis (5/1) karena adanya penataan kolam penampungan yang sudah melebihi kapasitas.

Balapan Formula E di Jakarta Digelar Lagi Awal Juni

JAKARTA (IM) - Rangkaian balapan Formula E bakal digelar pada awal Juni mendatang di Jakarta. Informasi itu tercantum dalam laman resmi FIA Formula E.

Dalam laman itu, pembukaan balap mobil listrik season ke-9 bakal digelar di Mexico City. Sedangkan race di Jakarta merupakan round ke 10 dan 11 yang bakal digelar pada 3-4 Juni.

VP Corporate Secretary Jakpro, Syachrial Syarif mengatakan saat ini pihaknya sedang berkoordinasi intensif dengan Formula E Operation (FEO) soal balap mobil itu.

"Kami saat ini berkoordinasi intensif dengan FEO, dan tahap akhir persiapan tim yang akan bertugas dalam perhelatan tahun ini. Perhelatan diselenggarakan selama 2 (hari), tentatif 3 dan 4 Juni,"

kata Syachrial saat dihubungi, Jumat (6/1).

Ia mengatakan format acara dan konsep masih dalam tahap penggodokan. Begitu juga dengan potensial sponsor yang akan berpartisipasi dalam event tahun ini.

"JakPro kembali mengharapkan dukungan seluruh pihak agar perhelatan netzero race dengan *campaign sustainability* yang mendunia ini dapat berjalan dengan lancar," kata dia.

Sebelumnya, Formula E 2022 digelar di Sirkuit Jakarta International E-Prix Circuit (JIEC). Sejumlah pihak memuji pelaksanaan acara tersebut karena berjalan lancar.

Bos Formula, Alberto Longo memuji Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan usai gelaran Jakarta E-Prix 2022. Menurutnya ajang Formula E Jakarta berjalan sukses.

Presiden Joko Widodo juga bersyukur acara tersebut berjalan dengan baik. Jokowi berharap Formula E jadi balapan yang makin di gemari di masa mendatang di Indonesia.

Akan tetapi, penyelenggaraan Formula E juga tengah diusut oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Sejauh ini masih tahap penyelidikan. ● yan

Mobil Sedan Bawa Tabung Gas Terbakar di Cakung

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan memadamkan api yang membakar sebuah mobil sedan yang membawa tabung gas elpiji saat melintas di Jalan Tipar Cakung, Kecamatan Cakung, Jakarta Timur, pada Jumat sekitar pukul 12.05 WIB.

Kepala Seksi (Kasi) Operasional Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Timur, Gatot Sulaiman mengatakan, penyebab terbakarnya mobil sedan tersebut masih belum diketahui.

"Awalnya warga melihat terjadi percikan di bagian belakang mobil, tidak lama kemudian terjadi ledakan dan mobil terbakar," kata Gatot Sulaiman di Jakarta Timur di (Jakti0m), Jumat (6/1).

Gatot menambahkan, mobil sedan tersebut diketahui membawa tabung gas 12 kilogram (kg) sebanyak enam tabung dan gas 3 kg sebanyak lima tabung.

Akibat ledakan itu juga merambat ke gerobak milik pedagang tahu yang berada di dekat mobil sedan tersebut.

"Pemilik kendaraan belum diketahui karena langsung melarikan diri," ujar Gatot.

Gatot mengatakan, pihaknya mengerahkan sebanyak dua unit mobil pompa dengan total 10 personel untuk memadamkan api yang membakar mobil sedan dan gerobak milik pedagang tahu.

Pemadaman api berlangsung selama kurang lebih 40 menit tanpa ada kendala berarti. Petugas Gulkarmat menyatakan pemadaman api selesai pada pukul 12.42 WIB.

Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa kebakaran mobil sedan tersebut. Namun kerugian materi diperkirakan mencapai Rp120 juta. ● yan

Disidot Pompa, Banjir Rob di Koja Jakut Surut

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi DKI Jakarta menyebut banjir rob di Koja, Jakarta Utara surut usai pengerahan pompa mobile dan dilakukan penyedotan.

"BPBD mencatat hingga Jum'at (6/1) Pukul 11:43 WIB, seluruh genangan di wilayah DKI Jakarta sudah surut," kata Kasatpel Pusdatin BPBD DKI, Michael Sitanggang dalam keterangannya, Jumat (6/1).

Michael menjelaskan, banjir rob surut berkat upaya kolaboratif yang dilakukan OPD terkait seperti BPBD, Dinas SDA, Dinas Gulkarmat, Dinas Bina Marga, Dinas Lingkungan Hidup, Satpol PP dan PPSU Kelurahan yang telah mengerahkan personel berikut

dengan peralatan pendukung seperti pompa mobile dalam menyedot genangan dan memastikan tali-tali air berfungsi dengan baik. Peran dari unsur masyarakat juga dilibatkan dalam upaya ini seperti pihak RT/RW, FKDM, dan tokoh masyarakat lainnya.

"BPBD DKI mengimbau kepada masyarakat agar tetap berhati-hati dan waspada terhadap potensi genangan. Dalam keadaan darurat, segera hubungi nomor telepon 112. Layanan ini gratis dan beroperasi selama 24 jam non-stop," tuturnya.

Sebelumnya, banjir rob dengan ketinggian 25 centimeter menggenangi wilayah Koja, Jakarta Utara. Potensi banjir rob akan terus terjadi hingga 10 Januari 2023 mendatang. ● yan

Begal Marak di Jakarta, Heru Budi Jangan Diam

JAKARTA (IM) - Ketua Fraksi PKS DPRD DKI Jakarta, Ahmad Yani mendesak, Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, agar sigap menghadapi begal yang bermunculan di DKI Jakarta. Menurut dia, dengan adanya beberapa korban sejauh ini, perlu menjadi pertimbangan bagi Heru dan jajarannya.

"Pj Gubernur harus sigap dalam menghadapi keamanan ini, karena yang diutamakan masyarakat kan keamanan selain dari kesejahteraan," kata Yani saat dihubungi, Jumat (6/1).

Dia menegaskan, hal itu karena berkaitan dengan keamanan kota dan masyarakat. Demikian, dirinya meminta ada pengamanan lebih yang dilakukan DKI melalui Satpol PP hingga Forkopimda terkait dalam menindak aksi kejahatan tersebut.

"Pemprov DKI harus menyikapi dan tidak boleh berdiam diri," ucapnya.

Lebih jauh, dirinya menyoroti beberapa daerah yang kurang dalam pemantauan CCTV hingga layanan lampu jalan yang rusak. Menurut dia, hal itu sangat diperlukan di daerah yang memang dirasa rawan.

"CCTV bukan cuman dipasang, tapi dipantau juga, jadi pengamanan harus 24 jam sehari," jelas dia.

Sebelumnya, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, mengkonfirmasi sejumlah aksi begal yang kini kian banyak di Jakarta. Namun demikian, dirinya enggan memperbanyak CCTV untukantisipasi dan keamanan.

"Kalau konsep nambah CCTV bagus, tapi saya rasa peningkatan keamanan dengan pak kapolda dan pak pangdam yang perlu ditingkatkan," kata Heru kepada awak media di Jakarta, Kamis (5/1).

Ditanya konsep penge-

tatan bersama beberapa pihak Forkopimda yang ada, kata dia, berbentuk operasi. Utamanya, yang biasa dilakukan para Kapolres dan Dandim.

"Termasuk juga saya minta operasi lebih di jam rawan," ucap dia.

Diketahui, ada beberapa lokasi yang menjadi lokasi pembegalan di Jakarta. Sejauh ini, polisi telah menangkap satu dari tiga pelaku begal dengan korban anggota pemadam kebakaran Jakarta Pusat, Nopri Saputra (27).

Peristiwa pembegalan sendiri terjadi di daerah Tambora, Jakarta Barat, pada Sabtu (19/11) sekitar pukul 05.00 WIB. Akibat aksi pembegalan itu korban mengalami luka bacok di punggung.

"Pelaku sudah diamankan yang ditangkap pelaku yang membacok," ujar Kapolsek Tambora Kompol Putra Pratama, kepada awak media, Jumat (16/12).

Tak hanya itu, di jalan layang Jenderal Sudirman, Tanah Abang, Jakarta Pusat, juga sempat terjadi pembegalan terhadap wartawan berinisial YAN. Korban, saat itu pulang dini hari pada Selasa (20/12) sekitra pukul 02.00 WIB. Korban, kehilangan motor Vespa automatic yang nomor Plat Nomor AB 6731 PV.

Lebih jauh, beberapa hari berselang, Polisi, juga menduga jika pria berinisial KSD yang ditemukan tewas di depan Kampus Cempaka Putih, Jakarta Pusat, pada Sabtu (31/12) sekitar pukul 00.40 WIB adalah korban begal. Korban ditemukan dalam keadaan bersimbah darah dengan luka tusuk.

"Diduga begal karena motornya diambil sama pelakunya. Kami duga begal," ujar Kapolsek Cempaka Putih, Komisaris Polisi Bernard B Saragih kepada awak media, Senin (2/1). ● yan

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN PT MITRA GEMA MULIA

Pengumuman rencana pengambilalihan ini diumumkan untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja juncto Pasal 29 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia tahun 1998 tentang Penggabungan, Peleburan dan Pengambilalihan Perseroan Terbatas.

PT Mitra Gema Mulia, suatu perseroan terbatas yang didirikan menurut hukum negara Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Utara ("Perseroan") dengan ini mengumumkan adanya rencana pengambilalihan atas sebagian atau keseluruhan saham-saham milik Perseroan yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Segala permintaan informasi dan/atau keberatan dari pihak-pihak yang berkepentingan, termasuk para kreditor (jika ada) terhadap rancangan pengambilalihan ini harus disampaikan selambat-lambatnya dalam waktu 14 (empat belas) hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini ke alamat sebagai berikut:

PT Mitra Gema Mulia
Jl. Pantai Indah Selatan,
Komplek Pergudangan Sentra Industri
Terpadu PIK Blok C No. 16, Kelurahan
Kamal Muara, Kecamatan Penjaringan
Kota Administrasi Jakarta Utara,
Daerah Khusus Ibukota Jakarta 14470
Uip: Direksi

Jakarta, 7 Januari 2023
PT Mitra Gema Mulia

PENGUMUMAN

PT. METTADC TEKNOLOGI INDONESIA ("Perseroan"), berkedudukan di Kota Jakarta Selatan, dengan ini mengumumkan bahwa akan dilakukan pengambilalihan ("Akuisisi") saham-saham dalam Perseroan oleh pihak ketiga dan atas Akuisisi tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendalian pada Perseroan.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor yang berkepentingan dengan pelaksanaan pengambilalihan ("Akuisisi") tersebut, agar dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat:

Gedung Cyber I Lantai 3,
Jalan Kuningan Barat Nomor 8, RT 001/RW.003,
Kel. Kuningan Barat, Kec. Mampang Prapatan,
Provinsi Jakarta Selatan 12710

Demikian Pengumuman ini dilaksanakan dalam rangka memenuhi ketentuan dalam peraturan Perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 7 Januari 2023
Direksi Perseroan